

CARRETERA PANAMERICANA:

De nuevo la prensa yanquizante del continente está hablándonos de la posibilidad de que se inicie en breve plazo la construcción de la carretera Panamericana. También nos habla la prensa de estos días de la posible canalización del Río San Juan. Es indiscutible que todas éstas son maniobras militares del imperialismo yanqui. Nosotros querríamos estar lo más serca posible de la verdad y tener ojalá una buena documentación. El asunto posiblemente sea llevado al Congreso de la República donde nuestros representantes tendrán que actuar muy activamente. Por todas esas razones nosotros pedimos a ustedes investigar todo lo que puedan y enviarnos todo el material que consigan reunir.

PELICULAS:

Nosotros tenemos a menudo noticias de películas buenas que se preparan en la Unión Soviética y que se exhiben en los EEUU y en Europa. Las cuales a la vez que dan a conocer los avances de la técnica en la patria de los trabajadores, son vehículos eficaces de propaganda. En qué forma podríamos traer nosotros esas películas aquí? Hace un tiempo una persona de México les escribió a Carmen Lyra ofreciéndole la agencia de esas películas en Costa Rica. Carmen Lyra contestó aceptando pero no se volvió a tener ninguna noticia. Podrían ustedes ayudarnos en ese sentido? A nosotros no nos faltarían medios de entrar en negociaciones con los principales dueños de teatros del país para la exhibición de las películas y creemos que económicamente podíamos dar cumplimiento al respectivo compromiso. Con respecto a este punto les encarecemos una rápida contestación.

EL VIAJE A LA ESCUELA:

Está todo listo para el viaje. Partirá la alumna María Isabel Carvajal unico apellido, quién embarcara el diez del mes en curso en el vapor Quirigua que sale de Puerto Limon con rumbo a Havre directamente.

Fraternalmente,

Rafael Barrantes
Srio. de Correspondencia.
Se atendió Marzo 11/35